

Bruchsal

Übersichtlich im Web

[16.02.2011] Mit neuem Design und verbesserter Benutzerführung präsentiert sich seit Kurzem das Online-Portal der Stadt Bruchsal.

Ihren Internet-Auftritt hat die baden-württembergische Stadt Bruchsal neu gestaltet und dabei neben einer modernen Optik auch auf eine Verbesserung der Usability Wert gelegt. Wie die Stadt mitteilt, wurden die Inhalte auf den mehr als 700 elektronischen Seiten übersichtlich strukturiert, sodass Nutzer gesuchte Informationen nun schneller finden könnten. Neu seien ein umfangreiches Download-Angebot, das den Zugriff auf gängige Formulare, Vorlagen und die Nachberichterstattung zu den Gemeinderatssitzungen ermöglicht sowie eine Schnittstelle zum landeseinheitlichen Portal service-bw. Darüber hinaus beinhaltet die städtische Website jetzt eine Mediathek, in der Filmbeiträge über Bruchsal informieren oder online in städtischen Broschüren geblättert werden kann. Ausgewählte Teile des Portals stehen zudem in englischer und französischer Sprache zur Verfügung. Technische Basis der neuen Website ist die dvv.Portalplattform der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF).

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Bruchsal, Portale, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF)